
СТЕНОГРАММА 
 
выступления А. Иванова, В. Андрусенко и А. Шелепина на заседании КСиК МО РГО 

19 декабря 2019 года по вопросу о передаче медалей из комиссии Иванову и 
Андрусенко, как учредителям медали. 

(выполнена на основании видеозаписи данного заседания 
https://vk.com/video-62678805_456239111) 

 
Шелепин – Предоставить слово учредителям медали памяти Александра 
Морозова значит соответственно Аркадию Иванову и Владимиру Андрусенко.  
 
Иванов – Здрасьте, буквально два слова. Не знаю, кто-то может быть 
поучаствовал или слышал, или видел -- образовалась некая свалка по этому 
поводу. По поводу медали. Ну, сейчас все решили. Есть предложение Данилы 
Усикова, всем, наверное, известного, о порядке присуждения медали. 
Большинство людей с этим, кто в этом как-то участвует, большинство людей с 
этим согласны. Схема очень проста – лауреаты и учредители выдвигают 
предложения, значит, ну, предполагается что это будет там с первого мая где-то 
начиная по 15 сентября. Будет площадка где можно выдвинуть свои предложения 
там потом они обсуждаются выбираются в двух номинациях достойные персонажи 
и где-то осенью вручается медаль такая частная медаль (смеется) имени-памяти 
Александра Морозова. Вот. Ну, здесь присутствует кто-то из лауреатов значит они 
уже приглашены, кого нет – разошлем. Да, я так понимаю? То же самое касается и 
учредителей. Учредители медали, часть народа здесь есть. Всех остальных 
известим, вот. Ну, и я думаю все заживет. Мы сами виноваты, я говорю, как 
учредитель, сами виноваты. Допустили это событие и в общем пора бы за это 
взяться уже по-человечески. Тем более, что идея хорошая. Какое-то время она 
жила… Ну, будем надеяться, что будет жить дальше. Так что все, кого это 
касается, а касается это всех, кто тоже может стать лауреатом. Поэтому как-бы, 
работаем… 
 
Андрусенко – Ну, я тоже дополню несколько слов.  Значит, ну образовалась 
некая параллельная деятельность от господина Пильского. В основе ее лежит как 
бы результаты голосования, по которым учредители якобы передали все права 
Совету медали. Ну, это подтасовка. Вот. Все что он может предъявить, это запись 
телефонных разговоров, которые он по всем разговорам ведет, на тему, так 
сказать, -- «за все хорошее против всего плохого». Ну, и этот Совет выглядит как 
такой бюрократический монстр не жизнеспособный. Там, по этим планам, 
секретариат и аж пять комиссий. Ну и до сих пор не удалось набрать никого в 
председатели комиссий ну и уже начинает рассыпаться. То есть Андрей 
Владимирович исключил из Совета Миненкова, Мельникова, Рудко из 
секретариата Дегтярева. То есть конфликты продолжают нарастать. Вот. Ну и 
последняя новость в этом плане – значит возникла откуда-то идея наградить 
Мишеля Сифра… Да… Дедушке 80 лет значит и маловероятно что он приедет в 
Россию. Тогда это значит тут же выливается в идею получить бюджет от 
государственных или около государственных организаций и на этот бюджет 
прокатиться в Ниццу для вручения медали дедушке. Очень…  



 
Дегтярев – неразборчиво, что-то о планах на приезд Сифра в Москву. 
 
Андрусенко – Это тоже предполагает бюджет, как написано в протоколах, от 
полумиллиона до миллиона рублей, которые предполагается получить от 
организаций. Ну вот такая деятельность имеет место быть. Ну, в путь! У меня все. 
 
Шелепин – Да, еще я хотел сказать, что соответственно все медали, которые 
хранились скажем так, в комиссии. Все медали были, 41 штука, вот. Подставки, 
вот которые тоже были получены в свое время, тоже в самом начале. Значит, ну 
соответственно, если решает теперь не комиссия, а решают учредители, а 
комиссия дает только как бы э.., ну …, место для... 
 
Иванов – Площадку… 
 
Шелепин – Да, площадку, для вручений, для обсуждений. Соответственно, значит 
медали передал тем, кто будет решать. В данном случае это учредители, 
лауреаты. Передал учредителем в соответствии с этим решением большинства. 
Как-то так. Ну, площадки – все это все обсуждаемо для обсуждений. Какие могут 
быть…У нас есть разные социальные сети. То есть кто-то в ВКонтакте, кто-то в 
Facebook. Люди часто если есть в одной сети, то не хотят быть в другой сети. Но, 
основное можно сделать, например, просто на нейтральной той же площадке – на 
спелео-атласе.  
 
Неразборчивые высказывания из зала. 
 
Шелепин – В конце концов там все это есть. Может быть не имеет такую уж 
большую аудиторию… Вот примерно такая картина… Вот, все что я хотел по 
этому поводу сказать. Вопросов как-бы нету? Весь вопрос еще как-бы… во всем 
этом важно чтобы люди участвовали бы. Что-бы не получалось так что там один-
два лауреата… Что бы все-таки… Ну, какой-то должен быть, консенсус, что ли? 
Ну, схема здесь более чем прозрачная и здесь никаких начальников здесь в 
принципе нет. То есть люди свободно обсуждают и голосуют… Не планируется, 
насколько я понимаю, выстраивание какой-либо бюрократической…  
 
Иванов – Никакой…Выдвигаются предложения и какое набирает большинство 
голосов – то и проходит. 
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